

入選 低学年の部  
おとうさん、ありがとう

鹿児島県  
鹿児島市立大明丘小学校一年

益田 恋奈

わたしのおとうさんは、ぱんやさんで、ぱんをつくっています。わたしがまだねている、よなかの三じにおきてしごとにいています。

わたしが、そのおみせのなまえをいつたら、せんせいたちが、「えっ、そこのばんは、とってもおいしいってゆうめいなんだよ。いいなあ、たべたいなあ。」

とびっくりして、うらやましそうにいつていました。それをきいて、わたしもびっくりしました。おとうさんつてすごいなあとうれしくなりました。

このまえ、おとうさんといつしょにめろんぱんをつくり

ました。おうちのきかいできじをこねるときに、おとうととそのなかをみていたら、おもしろくなつて「きじがあばれてるう。」

とわらつてしましました。

てのひらできじをまるめるときおとうさんが

「てにくつつくよ。」

といつていたので、きょううりきこをつけて、おとうとといつしょ

にこねこねしていました。

はじめはうまくいかなったけど、いつしようけんめいやつていたらじょうずにできるようになりました。それからは、おとうさんがめろんぱんのかたちにしてオープンでやいてくれました。しばらくすると、とってもいいにおいがしてきました。やきたてめろんぱんはとってもおいしかったです。こんなにおいしいぱんをつくるおとうさんはかっこいです。

でもときどきとってもつかれているときが、あります。そのときはわたしがマッサージをしてあげます。おとうさんは、

「きもちいいー、ありがとうございます。」ときもちよさそうにいいます。いっぱいぱんをつくつてたいへんなのかなあとおもいます。

おとうさんもおじごとをいつしょうけんめいがんばつているので、わたしもおべんきょうやおてつだいをがんばります。おとうさん、いつもかぞくみんなのためにはたらいでくれてありがとうございます。